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Antrag 
zur Beratung im Ausschuss Umwelt, Landwirtschaft und Forsten 
 
 
Wolfsproblematik 
 
Antrag 
Der Kreistag möge beschließen, dass in der Kreisverwaltung ein Wolfsbeauftragter eingesetzt wird.  
 
Begründung: 
Die Wolfsproblematik hat sich dahingehend entwickelt, dass im Landkreis keine umfassende, fachlich 
fundierte Kenntnis der Situation vorhanden ist. 
Insbesondere in Schadensfällen und zur Prävention müssen die Betroffenen meist lange auf eine 
Unterstützung warten. 
Um hier schnell und unbürokratisch zu reagieren, braucht es den Sachverstand und die Präsenz vor 
Ort, der unter Beachtung der Gesetzeslage agiert, Schritte nach Lage des Einzelfalls unter Nutzung 
der Landesstrukturen einleitet und für die Betroffenen verbindlicher Ansprechpartner ist. 
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